

RESOLUCION

VISTO:

La designación del Papa Francisco, ocurrida el 13 de Marzo de 2013, tras la renuncia de Benedicto XVI, y;

CONSIDERANDO:

Que, Jorge Mario Bergoglio es el primer Papa de formación Jesuita y el primero proveniente de Latinoamérica;

Que, sus actitudes de humildad, su preocupación por los pobres marginados y sufrientes de distinta extracción y su compromiso de diálogo con personas orígenes y credos lo muestran de una gran sencillez y dedicación;

Que, podríamos describirlo con una inmensa bondad natural, inteligencia clara para percibir lo esencial de la realidad, lenguaje directo, especialmente cuando se trata de denunciar la injusticia, acostumbrado a llamar las cosas por su nombre y mirar de frente a las personas;

Que, para todos los argentinos su nombramiento, su personalidad, sus cualidades y todo su ser nos llenaron de orgullo y despertó grandes esperanzas y expectativas de que con él habrá un cambio profundo en la Iglesia Católica;

POR ELLO:

EL CONCEJO DELIBERANTE DE GENERAL ACHA RESUELVE

Artículo 1º: Incorporar el nombre de Francisco al Registro de Personajes Destacados de General Acha.-

Artículo 2º: Téngase en cuenta el nombre de Francisco para la denominación de calles, pasajes, barrios, plazas a construir en nuestra ciudad.-

Artículo 3º: Regístrese, comuníquese al Departamento Ejecutivo para sus demás efectos y cumplido que fuere, archívese.-

DADA EN SALA DE SESIONES EL DÍA CINCO DE JUNIO DE DOS MIL TRECE.-

RESOLUCIÓN N° 28/13